

アンダンテ便り

2024年1月号 作成 介護課

新年のあいさつ



施設長 馬場 博己

今年辰年、十二支の中で唯一の架空の生き物です。

龍が天に昇っていく姿が想像されます。

力強く活発な年で景気が良くなることを願っています。

インフルエンザはまだ流行していますが、コロナ感染症は大分少なくなっています。

ただ、年末年始の大移動で1月下旬頃には流行する可能性もあります。

令和4年の師走を思い出すともう二度と阿鼻叫喚の施設にはしたくないです。

まだしばらく感染予防をお願いいたします。



1Fクリスマス会

1階は看護の森園さんの協力によりピアノの演奏が披露され利用者さん達も楽しまれていました



素晴らしい音楽を
ありがとう



長生きして
くださいね



2Fクリスマス会

12月27日にアンダンテにてクリスマス会を開催いたしました。今年はコロナに感染する事も無く天気にも恵まれ、2階はショート部門の紀さんの協力があり、ピアノで冬の曲を利用者さん達と楽しく歌いながら行いました。看護課とショート部門と栄養課の協力のおかげで盛り上がるクリスマス会が出来たのではないのかなと思います

ケーキ
美味しいわー



実は
夫婦なんです。

夫婦共々よろしく
お願いします。



次回リハビリ課作成